

Der Bürgermeister und Herr Knülle bedankten sich bei dem ausgeschiedenen Ratsmitglied, Frau Gabriele Hoffmann, für über 20 Jahre Ratsarbeit.

Das neue Ratsmitglied Herr Gerd Hoffmann wurde durch den Bürgermeister eingeführt und zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung seiner Aufgaben verpflichtet. Herr Hoffmann sprach dem Bürgermeister folgende Formel nach:

„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung und die Gesetze beachten und meine Pflichten zum Wohle der Stadt erfüllen werde.“

**Anmerkung:**

Die Niederschrift über die Verpflichtung ist dem Original dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.